
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 

合格への道しるべ 



 感謝  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)    (米丸小学校卒業) 

 

 私は、6年生の春期講習から育英に入りましたが、他の習い事を優先したい気持ちがあり国語と理科

の授業しか参加できませんでした。しかし、算数と社会は先生に自宅学習のカリキュラムを教えていただ

き、空いている時間には質問もしました。そして 9月からは 4教科受講し、自習室にも積極的に行きまし

た。育英の先生たちは分かるまで教えてくれて、アドバイスをくれました。その結果、テストの成績も上がり、

見事志望校に合格することができました。育英の先生たちや支えてくれた人たちに感謝しています。 

 

 

 

 育英対策授業バンザイ！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)   (泉野小学校卒業) 

 

 僕は、受験まで残り少なくなった時期から育英に通い始めました。元々他の塾に通っていたのですが、

金大附属中入試対策として育英に入塾。しかし、はじめて受けた模試の結果はボロボロ。特に理科と

社会はほとんど点数が取れず落ち込みました。そんな僕に対して先生が「模試は今の自分の実力を知

るためのもの。これから頑張ろう！」と声をかけてくれました。この言葉のおかげで前を向くことができました。

その後、対策授業を受けていくうちに理科と社会はみるみるわかるように、解けるようになりました。また、

語彙力のない自分は面接の自信がなかったのですが、練習のおかげで自信が持てました。その結果

無事に合格。自信をくれた育英センターには感謝の気持ちしかありません。 

 

 

 

 感謝  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)    (富陽小学校卒業) 

 

 僕は小学 6年生の夏期講習から育英に通い始めました。しかし、何回模試を受けてもよい結果が出

ず自信をなくしてしまいました。しかし、あきらめずに育英に通い続けることで、模試でも結果を残すことが

でき自信がつきました。受験対策の授業もとても分かりやすく入試に向けてためになりました。そして合格

することができました。先生たちに感謝しています。 

 

 

 

 

 

 



 合格  

金沢大学附属中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校)    (高松小学校卒業) 

 

 私は、6年生の夏期講習から育英センターに通い始めました。はじめて受けたテストで算数の点数が

ものすごく悪く衝撃を受けました。学校のテストではこんなに悪い点数を取ったことがなかったので悲しくな

りました。そして合格することは難しいのではないかと思いました。でも育英ではみんなが頑張っているの

で「私も頑張らなければならない」と思いました。それからは間違えた問題をしっかりと解き直したり、問題

演習を多めに行ったりしました。また、解ける問題を間違えないように見直すことの大切さも学びました。

合格できてよかったです。 

 

 

 

 感謝  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)    (兼六小学校卒業) 

 

 僕が金大附属中を目指しはじめたのは小 6の春ごろでした。しかし、本気で取り組み始めたのは育英

の夏期合宿からでした。合宿では金沢・富山・福井の生徒がたくさん集まり自分よりもたくさん勉強してい

る人に出会いました。その人たちと一緒に勉強して「自分はこのままではだめだ」と思い知らされました。

合宿後は問題集や過去問をたくさん解いて、わからないところを富田先生や中瀬先生に質問してたくさ

ん勉強しました。そのおかげで合格することができました。僕のことを変えてくれた育英の夏期合宿と先生

たちにはとても感謝しています。 

 

 

 

 努力の結末  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)    (兼六小学校卒業) 

 

 僕は小学 5年生のころに中学受験をすることを家族で決めました。その日から育英センターで受験勉

強の日々が始まりましたが、最初のころは「もうこんなの無理だ」と思いとても大変でした。また、自分より

成績の良い塾の友達を見習って勉強に取り組みましたが「追いつくのは厳しい」と思いました。しかし、6

年生の夏休みに夏期特訓合宿に参加して勉強の楽しさ、勉強が生活する上で役立つかを知ることが

でき、それからはくじけずに努力しました。その結果、少しずつ成績も伸びていきましたが、合格できるかど

うかとても不安でした。合格を知ったときはとてもうれしかったです。これも育英センターと富田先生、中瀬

先生、福田先生のおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 



 育英センターありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (富陽学校卒業) 

 

 小 5 のころは勉強も宿題もできなくて時間の使い方も分からない状況でした。そこで小 5 の冬期講習

から入塾したことで勉強が計画的に進められるようになりました。また、難しくて解けなかった問題も入試

前までには少しずつ解けるようになりました。育英はとにかく先生が面白くて授業が楽しく、新しいことを常

に知ることができ、友達とも励ましあうことができました。育英での環境と家族の支えが合格につながった

と思います。合格するまでは中学に進学することに不安もありましたが、今はやりたいこともでき楽しい毎

日を過ごしています。 

 

 

 

 自信につながる勉強量  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)    (泉小学校卒業) 

 

 私は、受験を通して、勉強の計画を自分で立てて実行できるようになりました。育英に通い始めたころ

は課題や宿題で精一杯でした。しかし、夏期合宿、模試などがあり周りにはこんなに勉強している人が

いるということが分かり私も気合を入れて頑張ろうと思いました。それからは勉強時間を決めたり、目標点

数を部屋の壁に貼ったりしてたくさん勉強するようになり、点数も上がっていきました。受験当日は「自分は

こんなに勉強をしたんだ」と勉強量が自信になりました。合格に導いてくれた富田先生、本当にありがとう

ございました。 

 

 

 

 あきらめず  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (鞍月小学校卒業) 

 

 ぼくは、育英に 6月から通い始めました。入試まで勉強する期間が長くなると思い、一時は受験するこ

とをやめようかなと思ったこともありました。しかし、「自分ならできる」という言葉を胸に頑張り続け、また先

生や両親も応援してくれました。応援してくれる人がいることでさらにやる気も出ました。そして勉強すること

が少しずつ楽しくなり、受験に前向きになりました。最後まであきらめずに取り組むことができたことが合格

につながりました。皆さんも困難に立ち向かうときはあきらめずに頑張ってみると良い結果がでますよ。 

 

 

 

 

 



 家族の支えがあったから  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)    (泉小学校卒業) 

 

 私は昔から何でもギリギリにならないとやらないという性格でしたが、入塾してすぐのころは勉強をするよ

うになりました。しかし、夏休み明けからはなかなかモチベーションが上がらず、受験の 2 か月前でも「ま

だ大丈夫だから明日からやろう」とどんどん勉強を後回しにしていました。そんなとき、母が声をかけてくれ

受験へ向けて一緒に考えるようになりました。また、育英の課題にも積極的に取り組み、富田先生にも

相談しました。こうして家族の支えと育英があったからこそ合格できたと思います。私はそんな家族が大

好きです！！ 

 

 

 

 今までありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (馬場小学校卒業) 

 

 ぼくは小 6 の夏期講習から育英に通い始めました。最初はちゃんと授業に取り組むことができるか不

安でした。また、入塾が他の人よりも遅かったこともあり、はじめは学習内容についていくのが大変でした。

でも、富田先生との授業はとても楽しく、わかりやすかったので、次第に学習に前向きに取り組めるように

なりました。入試当日はとても緊張しましたが、今までやってきたことを思い出し合格することができました。

育英センターの先生、本当に今までありがとうございました。 

 

 

 

 何でもできる育英センター  

金沢錦丘中学校・北陸学院中学校 合格 

(金沢本部校)    (芦城小学校卒業) 

 

 私が入塾したきっかけは受験する小学生の存在を知ったからです。そして育英センターは、楽しんで勉

強ができる場所です。そのおかげで合格を勝ち取りました。毎回の授業がとても楽しく、また友達もつくり

やすい雰囲気もあり、さらに質問もしやすく、自然と勉強がしたくなる環境が育英にはありました。自習室

を利用することによって復習もしっかりとできました。富田先生、中瀬先生、福田先生はとてもやさしく、3

人の先生にはとても感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 努力の結末  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (森本小学校卒業) 

 

 私は、育英センターに通う前までは受験勉強といっても何を勉強すればいいのか分からずとても不安

でした。しかし、富田先生の授業や解説はとても分かりやすく、テキストの問題がどんどん解けるようになり、

問題をとくことが楽しくなりました。また、少しずつ力がついていったことがうれしく感じました。入試当日はと

ても緊張していたけれど、富田先生や家族、友達の言葉を思い出して問題を解くことができました。合

格することができたのは家族、富田先生、たくさんの人の支えがあったからです。本当にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 育英センターに感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (大徳小学校卒業) 

 

 ぼくは、夏期講習から育英に入塾した。そのときは野球もしており、両立できるか不安だった。塾の算数

の授業では消去算や旅人算など新しいことをしることができた。そして、育英の先生のおかげで冬期講

習でやった過去問や予想問題では合格ラインをこえることができた。中学受験のために育英に通ってい

なかったらどのように対策をすればよいかわからなかったので、本当に育英センターには感謝している。 

 

 

 

 自分にあった勉強スタイルで  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (辰口中央小学校卒業) 

 

 私は 5 年生の冬期講習で育英センターと出会い、6 年生から入塾しました。はじめは偏差値も低く悩

みましたが、育英の課題をしっかりとこなし、先生から言われたことは何でも実践してみました。そうすること

によって「自分にはここがまだ足りない」「これを頑張らなければ」という気持ちになり、成長していくのがわ

かりました。自分にあった勉強方法は人それぞれですが、私には育英の指導がぴったりと合って、合格

できたと思います。自分にあった勉強方法を見つけることが大切だと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 



 継続は力なり  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)    (十一屋小学校卒業) 

 

 私は小 6の 7月から育英に通い始めました。最初は、受験勉強の内容が難しく、全然できなくてイヤに

なってしまうこともあり、また模試の結果もあまりよくありませんでした。しかし、育英の授業を受け続け、解

説が分かりやすいので勉強内容も理解できるようになりました。また、自習室を活用したり、苦手分野を

先生に質問したりして努力をしました。このように努力することを続けることができたのも富田先生のおかげ

です。本当に感謝しています。 

 

 

 

 継続は力なり  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (東明小学校卒業) 

 

 10 月の模試の結果が返却されたとき、私は「うそだろ？」と心の中で発狂しました。その原因は 7 月の

模試で結果がよかったため勉強から距離を少しおき、だらけてしまったことだと思います。受験 3 か月前

にピンチをむかえた私は、勉強時間を 1日 5時間ほどに増やし、努力しました。その努力が実り、以前よ

りも学力はかなり上がりました。最後まであきらめずにやり通すことができ、合格できたのは育英センター

のおかげです。継続は力なりです。皆さんも頑張ってください。 

 

 

 

 支えてくれた育英センターありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)    (泉野小学校卒業) 

 

 育英に入塾したのは 9 月。他の人より遅く入塾したので、もうダメかなと思いました。でも、富田先生の

授業はとても分かりやすく学力がついていくのを実感しました。塾だけではなく家庭学習も大変だったけれ

ど、毎日勉強していくことで苦しくなくなり勉強が楽しく感じられるようになり、その点でも成長したと思います。

でも、模試や過去問を解くとケアレスミスが多いことに気づきそこを直すために努力しました。僕を支えてく

ださった富田先生、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 受験までの振り返り  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (小立野小学校卒業) 

 

 私は夏期講習から育英センターに通い始めました。そのときはまだ受験という感覚もなく、家でもあまり

勉強していませんでした。でも、模擬試験の結果が悪かったときに、もっと頑張らなければいけないと思

いました。それからは家族にも協力してもらいどんどん自信がつきました。やっと受験するという実感がも

てたのは冬休みでした。冬期講習での過去問・予想問題演習では出来不出来の差が激しく不安にな

りましたが復習をしっかりと行いました。そのおかげで受験当日は緊張しませんでした。合格できたのは育

英センターと家族のおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 

 間違いから学んでいく  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)    (伏見台小学校卒業) 

 

 育英に入塾してすぐに受けた模擬試験の結果は悪く、ショックを受けて不安になりました。それからは勉

強時間を増やして2時間以上は勉強するようになりました。富田先生に「間違い直しをしっかりすること」と

言われ、模試の間違った問題や授業で間違った問題を見直すようにしたことで実力がついていきました。

実際に過去問を時間を計って解くときは見直す時間をとることでミスを防ぐことができました。それを本番

でも実践した結果無事合格できました。育英センターでは間違ったことを次に活かすことが大切というこ

とを教わりました。合格できたのは育英センターのおかげです。 

 

 

 

 先生たちへ  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (中央小学校卒業) 

 

 私は将来、小学校の先生になりたいと思い 5 年生の冬から錦丘中学校を目指していました。小 6 の

夏と秋に受けた模試では成績が振るわず落ち込みましたが、諦めずに合格したいという気持ちを持ち

続けて勉強法を見直しました。得意科目で点を取ることを目標に、毎日自習室に通い勉強しました。わ

からない問題があった場合は先生に質問しました。諦めずに努力したことが合格につながったと思いま

す。支えてくれた育英の先生、応援してくれた家族、担任の先生にとても感謝しています。これからも受

験で学んだ、「諦めずに努力する」ことを大切にしていきたいです。 

 

 

 

 



 先生たちへ  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)    (大徳小学校卒業) 

 

 私は春期講習から Vn コースで勉強を始めました。受験を意識したのはみんなより早い方だと思います

が、塾に通っているからと安心してあまり勉強せず受験生としての意識も低かったと思います。過去問を

始めたときに思ったよりも点数がとれず、それから徹底的に勉強をしました。同じ問題を繰り返し解いたり、

間違えた問題をどうして間違えたのかを考えたりして問題に取り組みました。入試を終えた後は受験してよ

かったと思ったし、合格することもできてすごく嬉しかったです。中学校での勉強や部活を頑張って、自分

の夢に向かっていきたいです。 

 

 

 

 応援してくれた人たちに感謝！！  

星稜中学校・金沢学院大学附属中学校(特進) 合格 

(東金沢校)    (小坂小学校卒業) 

 

 私は、夏期特訓合宿に参加したことがきっかけで育英センターに入塾しました。受験をすること自体は

前から決めておりたくさんの人が応援してくれていました。しかし、勉強するときとしないときでの浮き沈みが

激しく、勉強をあまりしていなかった時期には自分の愚かさに気づきました。それからはほとんど毎日自習

室に行き、必死に勉強しました。その結果、第一志望校の星稜中に合格することは難しいと思っていま

したが無事合格することができました。たくさんの人の応援があったからこそ合格できたと思います。育英

センター、応援してくれた人に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 育英センターで合格 GET！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)    (京都市立御所南小学校卒業) 

 

 私は、夏期講習から育英センターに入塾しました。普段は県外に住んでいたので、講習の時以外は

オンライン授業で参加していましたが、育英センターの授業はとてもおもしろく、わかりやすかったです。私

が一番心に残っているのは冬期講習です。理由は志望校の過去問をたくさん解き、その解説を丁寧に

細かいポイントまでたくさんコツを教えていただきました。そして、面接練習でも志望理由の答え方やマナ

ーを教えていただきました。そのおかげで本番は自信をもって取り組むことができました。富田先生、中瀬

先生ありがとうございました。 

 

 

 

 



 スロースタートでもできました  

北陸学院中学校 合格 

(東金沢校)    (森本小学校卒業) 

 

 私は、9月ごろから入塾しました。受験勉強を始めるのが遅く、塾の勉強内容が分かるか不安でした

が、基礎的な問題を解くことから始めることができたので安心して授業を受けることができました。しかし、

算数は難しくて苦労しましたが、育英や家でたくさんの問題を解いていき少しずつ慣れていき解ける問題

も増えて本当に良かったと思いました。また、筆記試験だけではなく自分のことを自分の言葉で話すこと

が不得意な私も、面接練習を何回も育英で行ううちに上手になってきたので本当に良かったです。受

験の大変さを実感しましたが、中学受験をして本当に良い経験になったと思います。 

 

 

 

 

 仲間の大切さ  

片山学園中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校)  (小立野小学校卒業) 

 

 私は普段から成績が上がらなかったらどうしようと不安を感じていました。しかし、周りの仲間や先生方

が「きっと大丈夫だよ。」「絶対合格するよ！」と声をかけてくれたことで自信がつき不安も薄れていきまし

た。友達と競いながら成績を順調に伸ばしていくことができ、もしも仲間がいなかったら合格もできなかっ

たと思います。受験において競い合える仲間がいることの大切さを知ることができました。仲間や先生方

への感謝の気持ちを忘れずに、これからの中学校生活も仲間を大切にしながら頑張っていきたいで

す。 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 


